

Tanggap Bencana! Caleg PDI Perjuangan Solid Bantu Masyarakat Bungo Yang Terdampak Banjir

Mustika Rahmawati - BUNGO.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 23, 2023 - 17:36



Wajah Sumringah Warga Yang Disambangi Langsung Oleh Caleg Dari Fraksi PDI Perjuangan

BUNGO - Ketua DPC PDI Perjuangan Gusriyandi Rifa'i sekaligus caleg DPRD kabupaten Bungo No.1 dapil I bersama dengan Agung Arie Pradana Caleg DPRD Provinsi Jambi no.7 dapil Bungo -Tebo serta kader dari dapil I Fraksi PDI Perjuangan melakukan kegiatan bakti sosial, menyambangi korban yang

terdampak bencana banjir, Sabtu (23/12/23).

Ada 4 titik yang disambangi dan diberikan makanan oleh para caleg yaitu, Purwo bakti, Jaya Setia, dan Taman Agung, serta Kampung lereng.

Tampak masyarakat sangat sumringah dan senang dengan adanya pemberian makanan dari para kader PDI Perjuangan Kabupaten Bungo.



Bang Eri mengatakan, ini adalah hari kedua kita menyambangi dan memberikan makanan kepada masyarakat yang terdampak banjir.

" Kemarin kita juga sudah melakukan Bhakti sosial menyambangi korban banjir dan memberikan sembako, hari ini kita kembali menyambangi dan membawa makanan karena yang kita lihat rekan-rekan kita ini sulit atau bahkan tidak bisa menggunakan dapur karena banjir ", Katanya.



Gusriyandi Rifa'i pun berharap banjir ini segera surut dan masyarakat yang

sedang mengungsi segera dapat kembali ke rumah.

Selanjutnya, ia mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk tetap waspada dikhawatirkan akan ada banjir susulan.

" Kami mengajak seluruh masyarakat kabupaten Bungo untuk selalu berdoa agar selalu diberikan kesehatan dan kekuatan dalam menghadapi bencana banjir ini," harapnya.

Agung caleg DPRD provinsi Jambi juga menyampaikan dengan adanya musibah banjir ini warga dan masyarakat bisa sabar dalam menyikapinya, karena sesungguhnya jika manusia sanggup menerima cubaan dengan sabar dan ikhlas, maka Allah akan meninggikan derajatnya.

" ini sudah merupakan kewajiban kita untuk peduli terhadap sesama, semoga dengan adanya musibah ini dapat memperkuat iman kita kepada Allah SWT, dan juga untuk musibah banjir ini bisa segera berakhir dan teratasi ", Tutupnya. (Tika)